
Инструкция по оплате через QIWI
Для оплаты занятий через QIWI без комиссии необходимо осуществить следующие действия:
1. Если вы не зарегистрировали кошелек QIWI, то необходимо пройти регистрацию: https://w.qiwi.ru/features.action

2. Пополнить свой счет в терминале QIWI или через Интернет-банк.

3. Выбрать курс и количество занятий на странице Стоимость (http://skype-language.com/prices)

4. Нажать на кнопку «Оплатить».

4. На странице Способов оплаты выбрать «Через Робокассу». 

5. Нажать «Оплатить»

5. На странице Робокассы справа выбрать «Через QIWI кошелек»

5. Указать ваш email, сумму платежа и номер мобильного, зарегистрированного в системе QIWI.

6. Оплатить выставленный счет в вашем кошельке.
Зачисление платежа по QIWI занимает до 30 минут. 

How to pay through QIWI
The payment through QIWI without commission includes the following stages:
1. If you do not have a QIWI account, you need to sign up: https://w.qiwi.ru/features.action
2. Top up your account through a QIWI terminal or the Internet-bank.

3. Choose the course and the number of lessons on the page Prices (http://skype-language.com/en/prices)
4. Click Pay.
5. Choose Through Robokassa in the methods of payment.
6. Click Pay
7. On the page of Robokassa choose Through QIWI wallet on the right.

8. Write your e-mail, the amount of payment and the mobile number that is registered in QIWI.

9. Pay the submitted bill in your wallet.
The payment through QIWI is accepted within 30 minutes.


